

「すずしろ」は大根の事。春の七草の一つです。漢字で「清白」と書きます。清武の清と名物千切り大根で有名な町にちなんで名付けられました。

宮崎市きよたけ児童文化センター

2021

すずしろ

SUZUSHIRO

No.391

ホテルさよ武・

・清武総合支所

きよたけ児童文化センター▼

・四季の夢

・宮崎市清武文化会館

宮崎市清武体育馆

NPO 法人みやざき子ども文化センター主催



宿題かたづけ隊（図画）



NPO 法人みやざき子ども文化センター主催

◎子どもたちの風景を写真にとって広報誌で使用する場合がありますのでご了承ください。

へんてこガチャロボ大集合

いつもは捨てちゃうガチャガチャのカプセルを使ってロボットを作ったよ。設計図を描き、材料をそろえて思い思いに組み立てると、ほ~ら! 楽しそうでへんてこなガチャロボが完成した。今にも動きそうだね!



おいしそうだこと。

「お弁当コンテスト」

フェルトのハンバーグ、毛糸のスペゲティ。おにぎりやお寿司を詰めて本物みたいなお弁当が出来たよ。グランプリも決まりました。おめでとう! さすが美味しそうだね。



今、恐竜が熱い!

上手に書けましたね。

清野芳孝先生を迎えて書道教室を開きました。みんなお手本をよく見て真剣に書きました。元気のいい作品が完成。

図書室に恐竜の本が並んだよ。いつも恐竜は人気者! 10月には恐竜のジオラマ作りもあるよ。

■Twitt 館長■

おはようございます。

毎朝、集団登校の列を追い越して通勤をしている。「おはようございます」と丁寧にあいさつを交わしている。そういうえば何十年も前のことになるが、朝、保護者が交代で踏切にて安全を確認していたのを思い出した。最近は親だけでなく、おじいちゃんやおばあちゃんも立ち当番をされるんですね。慣れてている様子だ。

横断歩道では年配の方たちが旗をもって誘導し、「おはようございます」と声をかけられた。最近は誰にでもあいさつしてくれる子ども達と会うこと少なかつただけに、少し戸惑つたが嬉しかった。

数人の子ども達とそれ違う時に、「おはようございまーす」と声をかけられた。最近は誰にでもあいさつしてくれる子ども達と会うこと少なかつただけに、少し戸惑つたが嬉しかった。

駅に向かう遊歩道では大体同じ時間にいつもの顔とそれ違う。犬を連れた人、足早に歩き去っていく人・・・先日大きなビニール袋にゴミを集めながら歩いているおじさんに思いきって「おはようございます」と声をかけてみた。気持ちいいおはようが帰ってきた。駅への通路ではお掃除のお姉さんに会う。いつのころからか、あいさつを交わすようになった。何気なく交わす朝のあいさつが、気持ちを少し上げてくれるような気がするのは私だけだろうか。

一年の計は元旦にあるというが、一日の計は朝にあるのです! ところでみなさん、今朝、家族で気持ちいい「おはよう」を交わしましたか。まさか、あつ、せんかつた! なんてことかは無かつたでしょうね。